

第1回学連総会 議事録

【開催日時】 2025年6月22日(日曜日)10:00~12:00

【開催場所】 大阪府大阪市北区万歳町1-6 Starsビル

【議事録作成者】:副幹事長 中田真希(京都大学)、船門哲生(大阪大学)

【出席者】(敬称略)

柿本源心、奥村友香、中田真希、島谷新太、金柿実日子、猪股珠那、丹羽真士(以上対面)

船門哲生、富田俊太、山添弥生、山野内拓海、松本和佳、河村遥斗、塩田大成(以上オンライン)

議題1 セレクションの改革案について

柿本	セレクションの改革案を各校ごとに作ってもらうようお願いした。その結果を報告して欲しい
丹羽(立命)	一部昨年度京大が提示した折衷案を支持する人がいたが、現行のセレクションを支持する人が多数だったので現行のセレクションを支持
河村(阪大)	半分の枠を現行のセレで、もう半分をランキングで決める
猪股(奈良女)	現行のセレを支持
富田(神大)	昨年度同様折衷案を支持
中田(京大)	折衷案を支持する人が多数 未経験者枠(足の速い新人を優遇する案:柿本)の話が分からなかった
山添(京都女子)	現行制度を支持する意見多数
山之内(競技部長)	折衷案が多いし、公平性も問題ないと思う

議題2 学連にしてほしいことのアンケート

備品購入補助	
柿本	コンパス、SIACは既に行った人に不公平感が出るのでその分補助金を出す が、ばらまきになってはいけない 対策として来年度入部から始めるという案があるがやはり不公平 消耗品であるオリエンシューズの購入を補助 オリエンにのみ使いかつ大会に来る動機付けにもなる
丹羽	新入生に買うと2年目以降続けない人にも買うことになり、オリエンをやらない 人にお金を使うことになる 入ってすぐの人に使うことに効果があるのか疑問 ある程度続けている人に出した方がよいのでは
島谷	去年の参加回数と成績により補助を決める
松本	お金はいくらあるのか
柿本	200~300万円ほどある テレイン料等収入もあり持続性もある
島谷	競技をがちでやる人に補助するか、人が辞めないように補助をするのか決める べき
柿本	個人の意見として学連の仕事は競争の仕組みを作ること 競技力の向上は各校に任せて、オリエンの普及に努めるべき 後者のオリエンの普及にお金を使うと考えていた
奥村	同意見 競技力向上のための補助ではなく、競技者を増やすために使う方がよいと思 う オリエンシューズなど消耗品の補助をしたら本当にその用途にお金が使わ れているのか確認するのが難しい
丹羽	シューズはいろいろな店やサイトで買うため難しい SIACなど学校単位でかうものは裏取りがしやすい
島谷	参加費の一定額の補助はどうか 大会に参加した人に補助するのでわかりやすい
柿本	継続している人にだすか新しく入ってきた人に出すのかも考える必要がある
インカレ参加 費の補助	
柿本	現在、エリートと一般で参加費が違うのでその差額は補助をしている 追加で補助をするべきかどうか 開催地により費用は変動するので補助額は、大会ごとに決める必要がある 毎回決めるのは負担が大きいので、算出方法を決めておいた方がよい 参加者に補助をすると参加者が増加して、オフィシャルの負担が増加するた め、オフィシャル費の補助もするべきではないか

島谷	大会の補助は大会の場所によって費用が変動するため、地区ブロックで分けたり、距離で補助額を決定したりするのがよいのではないか
柿本	インカレだけでなく、夏合宿も参加費が高いため補助をしてもよいかも距離によつての算出だと補助目的で遠いトレインを選ぶ懸念が考えられる地区ブロックにまとめるのは良い意見
オフィシャル費の補助	
柿本	オフィシャルとはインカレを引率してくれる各大学のOBOGのこと開催場所によって金額が違うので、金額の算出方法を決める必要がある
河村	特に追加での意見はない
柿本	インカレの参加費とセットで考えた方がよい
丹羽	規模が小さい学校だとオフィシャル一人当たりには払う金額が大きくなるため、その是正をする オフィシャル費の補助はオフィシャル一人当たりで補助を出すか、参加する学生の負担を同率にするために補助を出すのかどちらか
柿本	人数の多い大学は一人当たりの金額の負担は小さくなるが、オフィシャルのサポート量も減る サポート量は人数の少ない大学の方が多く金額とトレードオフになっているよつてオフィシャル一人当たりで出す方が良いと思っていた 金額を均一化するとそれ以外の差が出てしまう 神大のオフィシャル費はいくらかかっているのか
富田	具体的な金額はわからない 神大では、オフィシャル費のうちOBに負担してもらつ割合を上げて、参加者の負担を減らそうとしている
柿本	この場合、関西学連が補助するのは現役生のため、OBが負担している分は補助をできない OBが負担している大学を同様に補助を出したら不公平感を生むため話し合う必要がある
前年度の枠獲得者に対する補助	
柿本	前年度に枠を獲得してももう一度枠を争う必要があり、枠獲得者が不公平補助を出して枠獲得者のモチベーションを保つ 個人的には枠獲得者に対して出すのは一部の競技力の高い人に出すことになり、今回の学連全体の普及に使うという目的にあつていないと感じる
松本	4回生が枠を取つた場合補助をもらえないのか
柿本	このあたりが不明瞭になつていて、案としてどうなのかと思う
奥村	出るために頑張るので競技力向上になるのでは

	お金を動機に卒獲得するのはよくないと思う
柿本	同意見
オフィシャル費の補助	
山之内	オフィシャル費の補助について、OBOGにお願いしている このことにより、現役生の負担が下がり、学連全体の利益に貢献している
柿本	OBOGにお金が行くことはよくないので、神大に補助を出す場合は学連員だけに流すような必要があると思った

議題4 その他

奥村	8月11日に近畿OL連絡会を阪大でするため各校渉外と副幹事長は参加してほしい
----	--